



**.africa**

# Le pouls numérique d'un continent : L'histoire de l'Afrique

Né d'une vision dont l'objectif était de rassembler 1,2 milliard d'individus basés dans 54 pays, .africa constitue désormais le domaine de premier niveau (TLD) officiel des communautés africaines et panafricaines. Lancé en 2017, son aventure a débuté par des partenariats stratégiques, ce qui lui a permis d'être rapidement adopté par des entreprises internationales, telles qu'Absa, et de bénéficier du soutien crucial de la Commission de l'Union africaine.

## **Objectifs : Promouvoir une Afrique numérique unifiée**

Le but était clair : promouvoir une identité numérique unique, permettant au commerce électronique, aux technologies et aux infrastructures de se développer sur l'ensemble du continent. À cette fin, le registre .Africa, une filiale du registre central ZA (ZACR), collabore étroitement avec l'ICANN afin de veiller à l'efficacité de son cadre de gouvernance mondiale tout en répondant aux besoins spécifiques de l'Afrique.

## **Impact concret : Construire un futur numérique commun**

« .africa est passé d'un simple nom de domaine à une identité numérique unifiée pour les Africains et les Panafricains à l'échelle mondiale, jouant un rôle de catalyseur du développement économique et offrant un espace numérique dédié permettant d'aboutir à une Afrique connectée où les entreprises, les entrepreneurs et les individus peuvent prospérer dans notre monde numérique », a déclaré Lucky Masilela, PDG du registre .Africa.

Avec plus de 55 000 noms de domaine actifs en juin 2025, sa réussite témoigne d'un véritable enthousiasme de la part de la communauté, d'un soutien officiel et d'un engagement à assurer un Internet stable, sécurisé et accessible pour l'ensemble du continent africain.

Pour en savoir plus sur la candidature à un gTLD et son exploitation, veuillez consulter l'adresse suivante : <https://newgtldprogram.icann.org/en>.